

# 第1回全体勉強会

## 【趣 旨】

2027年に開業予定のリニア中央新幹線は飯田下伊那の地域を大きく変える100年に一度の出来事です。どのような影響が飯田下伊那にあるのか、人々の気持ちがどのように変わるのが、まだ誰も正確にリニア後の飯田市を予想できていないのが現実です。飯田市がリニア中央新幹線によりメガポリスの東京や名古屋の近郊として結ばれることは、大いなるチャンスであると同時に、私たちは、大都会（=大資本）の波に溺れないように、大都会に素通りされないように、でき得る限りの準備をする必要があります。

特に、リニア飯田駅（仮称）周辺の地域計画と同様に中核拠点としての「中心市街地（通称 丘の上）」に関するまちづくりの長期ビジョンが明確に示されていないことは、この地域で日々暮らし生業を営む私たちは、大きな不安要因であり、将来に向けての当該地区の発展を阻害する事にもなりかねません。

そこで、このような現状を鑑み、中心市街地を考え直し、リニア開通後を見据えた将来ビジョンを作成すべく昨年来、当フォーラムとNPO法人いいだ応援ネットイデアとの間で「中心市街地を考える会」を立ち上げ、研究検討を重ね、将来構想をまとめることができました。

過去の提言を振り返り、知恵や知識、アイデアを持ち寄って、今の私たちで可能な限りの創造をし、20年後の飯田市中心市街地の「なりたい未来」、「るべき姿」を提案した考えを、会員全員と共有し広く地域社会に共感を得たいと考えます。

【日 時】 令和元年6月6日（木） 18:30～20:30

【場 所】 シルクホテル （飯田市錦町1-10 TEL0265-23-8383

【参加者】 勉強会 74名 情報交換会(懇親会) 48名

## 【内容報告】

テーマ 中心市街地を考えるにもとづく3部構成にて行った。

1. 将来構想の発表 「中心市街地を考える会」より
2. 小澤一郎先生による講評・講演 「リニア時代の中心市街地を考える」
3. 質疑応答

将来構想の発表、小澤先生の講演により、来るべくリニア時代に向け、リニア飯田駅周辺の地域計画と同様のレベルで中核拠点としての「中心市街地」の未来に対する考察がなされ、その実現に向けての意識の向上を促す第一歩となる勉強会ができた。また、情報交換会により講師の先生と忌憚のない意見交換をする機会が持てた。